

Communiqué des étudiants et étudiantes ayant participé au  
blocage du conseil d'administration de l'université de Nantes  
du 25 janvier 2008

Nous, des étudiants et étudiantes de l'université de Nantes, avons décidé de nous opposer à la tenue du conseil d'administration de l'université de Nantes. Notre geste est motivé par les raisons suivantes. Aujourd'hui, 25 janvier, cette instance décisionnelle devait voter dans le plus grand secret un texte qui ne va ni plus ni moins que bouleverser le fonctionnement de l'université, en application de la loi LRU, loi à laquelle nous nous sommes massivement opposés. Il s'agit là d'un changement de statut de grande ampleur, modifiant tant le fonctionnement que la gestion ou encore les missions de l'université. Nous ajoutons que cet acte important s'opère dans la plus grande discrétion, sans la moindre publicité, sans le moindre débat, en maintenant dans l'ignorance la masse des acteurs et actrices de l'université de Nantes. Cet acte, adopté par une instance que nous ne reconnaissons pas et qui appuie sa légitimité sur un grandiose taux de participation de 18,26 %, revient à nier plusieurs mois de lutte et de débats qui ont animé et fait vivre l'université de Nantes.

Oui, nous avons notre mot à dire !

Non, nous ne sommes pas muets et nous ne sommes pas morts !

Contacts :   Teddy Francisot : 06 24 14 76 57  
              Sylvain Terrien : 06 79 90 92 33